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! ! !"月#$日，梅赛德斯%奔驰携旗
下三大品牌&梅赛德斯%奔驰、'()*+、
,-.共#/款车型闪耀登陆第十五届
杭州国际车展，全新长轴距0级车的
最新成员———0 !1" 2首次登陆中
国市场。作为全新长轴距0级车的入
门车型，其/#341万元的极具吸引力
的价格，配合领先同级的独有配置，
扩充了消费者的选择，以驾驭改变
之势越级而立。同时，刚上市的全新
奔驰.2, 567首度亮相东区，拥有
运动天赋的, #"" 限量运动版也以
其动感十足的独特魅力，成为车展
的一道亮丽风景。

0!1" 2拥有同级别中独一无二
的高价值配置，全面超越竞争对手，
让更多人得以享受到全新长轴距0

级车所带来的“新豪华主义”驾乘体
验。它完美诠释了“为中国而生”的
精神，搭载国产-#89系列的新型
!3:;涡轮增压发动机，可在低转速下
输出最大的扭矩。输出功率!!4千
瓦，峰值扭矩#4"牛米，综合油耗仅
为百公里:3!升。
车展现场，北京梅赛德斯<奔驰

销售服务有限公司销售与市场营销
执行副总裁段建军在接受媒体专访
时表示：“今年前$个月，梅赛德斯%

奔驰乘用车全国销售超过!$万辆，
同比增长达到#$=。凭借越来越多专
属中国的产品和服务推出，我们将
能更好地服务客户，这不仅回馈了
中国用户对三叉星徽的热情，更为
梅赛德斯<奔驰稳步发展奠定了最
坚实的基础。”

今年奔驰整个市场的销售表现

相当不错!主要归功于哪些因素"

今年我们实现接近!"#的增长!

背后的推动力有很

多"第一个!就是北

京梅赛德斯#奔驰

汽车服务有限公司

成立! 照顾到了各

方的利益" 新的合

资公司成立后!双

方在统一以及相互

协调方面做了非常

大的努力! 共同支

持新公司的发展!

因此能够在市场上

有所表现"

不管是产品营

销还是经营整个汽

车公司! 我们经常比喻为用户是土

壤!品牌是根!产品是树干!战略计

划$产品设计$经销商以及车型配比

等!这些是%树枝&$%树叶&'然后通过

各种营销手段等发生光合作用!从而

才会开花和结果" 对奔驰而言!$"%&

年!产品优势不断凸显!共有%%款全

新或改款车型在中国上市!从侧面来

讲也是奔驰的一

个产品年"

从市场营销

角度来看!从年初

'级车的 %孙子兵

法&! 到(月底)级

车的 %驾驭改变&!

再到第*款+,-产

品./0 +,-的上

市! 以及今天的)

%(" /发布!不难发

现!奔驰产品和客

户体验相互结合

得越来越紧密!奔

驰品牌中当代豪

华的元素也得到更多体现"

当然销售的工作也离不开经销

商的努力"今年我们会增加%""家经

销网点! 而且绝大多数都在三四线

城市" 这些都是今年销售最终取得

良好业绩的动因"

我们看到奔驰对豪华紧凑型车

越来越重视!您怎么看待这个市场!

奔驰对这个市场有什么期待"

这个细分市场我想未来非常有

潜力! 而且这个车型会在金字塔的

最下面形成一个非常好的基石作

用" 随着越来越多的豪华品牌不断

年轻化和运动化! 以及越来越多的

客户群体开始接受金融或者租赁这

种方式! 我觉得所有豪华品牌都有

这样一个机会" 我们希望能够通过

尽可能多的手段! 与更年轻的客户

群接触! 让他们从年轻时代就喜欢

上奔驰品牌"

在这个车型的国产化方面我

们也做好了准备"其中!明年第二

季度./0 +,-将会以国产的形式

和大家见面"目前从今年%"月到明

年的二季度!我们会先以小批量进

口的方式来解决客户对该车热切

的需求"

奔驰新!级车有哪些优势"明年

奔驰会有一个怎样的产品计划"

)级车是一个全新的产品!这也

是我们第一次在这个细分上做长轴

距版" )级车除了轴距加长! 配置

也大幅度提升! 比如今天上市的)

%(" /! 配的是/'1的头灯和尾灯!

并配有主动式停车辅助$ 碰撞预防

辅助增强版等多项先进也实用的功

能" 可以说!)级车有着同级别轿车

里其他车不具备的特性和优势!可

以更好地满足客户的选择和需求"

明年的产品计划方面! 上半年

的新产品会多一些!亮点也非常多!

包括+,-"今年年底!在广州还会有

+级轿跑车的上市!而且在广州车展

上还会有一位神秘伙伴现身! 敬请

期待"

奔驰在自己主要的细分市场

上!产品的表现如何"

就主要的细分市场而言! 现在

细分市场里市场容量最大的是'级

车!%到2月份的销量同比有33#的增

加" 当然这得益于产品的改款和换

代!提升了产品力"

./4也是表现非常好的车型!

市场上还处于供不应求的状态"

)级车刚刚完成换款!2$%"月

份的销量还不错! 国产车在整个梅

赛德斯5奔驰产品家族里面占了

*&#的比例! 这个比例还在逐步提

升! 这也是北京奔驰扩大产能并投

资的结果"

越野车方面!6/$./!.级车等

车型现在供货量较少! 客户等待的

时间比较长"今年!我们把+,-家族

所有的产品放在一起! 做了一个主

题为%骑士精神&的市场营销活动"

此外! 高端紧凑车型的同比增长近

*"7! 相信随着./0的上市! 连同

)/0$0级和8级等车型!到时候会有

一个比较好的表现"
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